Le chêne

En classe, en décembre, nous avons mis un gland dans du terreau.



Quelques semaines plus tard, le gland a germé et un petit chêne a poussé. Nous avons décidé qu'il était temps de le mettre en pleine terre.



Le gland est toujours là.



On a observé les racines. On a vu la racine pivot, c'est celle qui est sortie du gland au départ, c'est la plus longue et la plus épaisse.

Notre chêne a trouvé sa place dans le jardin.



Nous l'avons mesuré. Il mesure 18cm. Nous allons continuer à surveiller sa croissance.

